

# みんなががんばる仲間と顔晴れ1年生!

第1学年学年通信  
飯塚市立二瀬中学校  
令和7年8月6日(水)  
第16号

## 平和学習を通して今できることを考える

8月6日は、広島に原子爆弾が投下された日です。今から、80年前の1945年、たった一発の爆弾によって、多くの命が一瞬で奪われました。そして、生き残った人たちも、心と体に深い傷を抱えながら生きてきました。今日の授業では、アニメ『ヒバクシャからの手紙～父とのわかれ～』を視聴しました。登場人物の想いや言葉に心を動かされた人も多かったのではないのでしょうか。今の私たちにできることは、「知ること」、そして「伝えること」です。私たちは今、戦争のない国で、安全に毎日過ごすことができます。しかし、世界では今なお、争いや戦いが続いている地域があります。だからこそ、「平和」は決してあたり前のものではなく、一人ひとりが大切に守り、つくっていくものだという事に気づくことが大切です。誰かの気持ちに寄り添うこと。争いではなく、対話を選ぶこと。日々の生活の中で相手を思いやり、尊重すること。そうした積み重ねが平和へとつながっていきます。8月6日を通して、今、私たちにできる「平和への第一歩」をぜひ考えてみてほしいと思います。



### 【授業の感想】

○戦争をすることによって、何十万人もの人が亡くなったり、家族を目の前で失ったりということも起こるので、戦争は絶対に繰り返してはいけないことを改めて実感しました。そのために、今の平和を守り続けていくことが大切で、守り続けていくために、日本や他の国がどうすればいいのかを考えて、戦争がなくなるようにしていきたいです。

○私たちが今大切にすることは、戦争についてもっと知り、核兵器の廃絶を訴えていくことが大切だと思いました。これから平和があたり前ではないことを知り、今、平和であることを大切にしていきたいです。

### 保護者のみなさまへ



先日からのご家庭訪問・二者面談にご協力いただき誠にありがとうございました。限られた時間ではありましたが、お子さまのご家庭での様子や、学校生活への思いなどを伺うことができ、大変有意義な時間となりました。これからも、お子さまの成長を支えるために、ご家庭と連携してまいりたいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 来週の時間割(8月25日(月)~8月29日(金))

1組					
8月	25月	26火	27水	28木	29金
1	国語	理科	数学	数学	英語
2	理科	技術	国語	社会	社会
3	社会	保体	家庭	英語	理科
4	音楽	国語	英語	美術	数学
5					
6					

2組					
8月	25月	26火	27水	28木	29金
1	理科	数学	音楽	美術	社会
2	英語	国語	家庭	英語	国語
3	技術	理科	数学	社会	英語
4	国語	社会	保体	数学	理科
5					
6					

3組					
8月	25月	26火	27水	28木	29金
1	数学	社会	国語	英語	国語
2	社会	理科	英語	家庭	理科
3	美術	音楽	保体	国語	技術
4	理科	数学	数学	社会	英語
5					
6					

下校予定時間(完全下校時刻)

25日(月) 12:25(18:45)

26日(火) 12:25(ノ一部)

27日(水) 12:25(18:45)

28日(木) 12:25(18:45)

29日(金) 12:25(18:45)

もうすぐ夏休みも半分終わります。後半は、2学期を気持ちよくスタートさせるための準備期間です。課題は計画的に取り組んでいますか?生活リズムは崩れていないでしょうか?夏休みの残りの期間も大切に、有意義に過ごしましょう🌙

1年生学年通信 第16号 返信欄

お名前( )

通信への掲載( 可 ・ 不可 ) ※お名前は記載しません。